
 

 

 

 

 

☆ 二学期が終わります！☆ 
週明け月曜日の終業式をもって二学期が終了します。一番長い学期ですが、体育祭や文化祭など

の大きな行事がたくさんあって、あっという間の４か月間であったと思います。 

今年の冬休みは、２４日（火）から年をまたぎ１月７日（火）までの１５日間です。クリスマス

やお正月といったイベントがたくさんあり、どうしても不規則な生活になりがちな年末年始です。

規則正しい生活を送れるよう、またインフルエンザなどの感染症対策や交通事故などにも注意を払

うようご指導お願いします。一学期から二学期にかけての９か月間、様々な教育活動にご理解ご協

力いただきありがとうございました。それでは、よいお年をお迎えください。 

三者懇談会 ありがとうございました。  

保護者の皆様、年末のたいへんお忙しい中、１６日（月）・１７日

（火）の三者懇談会に来ていただき、ありがとうございました。席上、

通知表で学校での学習等の様子をお知らせさせていただきました。また、

夏休み以降のお子さんのご家庭での様子と学校での様子を交流してい

ただき、今後の学習や部活動等の相談をはじめ、その他気になること等

を話し合いいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

塩 中 だ よ り 
第２１号 

令和６年１２月２０日（金） 

四日市市立塩浜中学校 

(文責)  学 校 長 

≪教育目標≫ 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成 

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございます！！ 
今週１９日（木）までの期間、今年度の学校評価アンケートをＷＥＢ形式で 

実施しました。ご回答いただいた保護者の方々、ご協力ありがとうございまし 

た。このアンケートで伝えきれないことなどがありましたら、ＰＴＡ役員さん 

を通すなり、直接学校へ連絡するなりして、ご意見をうかがいたいと思います。 

例えば、学校指定品の質や価格について、休日の部活動はどうなるのかなど 

気の付かれたことがあれば教えていただきたいと思います。 

福祉講演会を開催しました！ 
 １年生は障害者の人権についての学習を進めてきました。１２月１０日（火）午後、市内で車い

す生活を送っている青木健太さんをお迎えしました。青木さんからは、ご自身の経験もふまえて

「思っていることを声に出す！そうでないと相手に伝わらない」とお話していただきました。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

それでは、元気な顔で 1月８日（水）にお会いしましょう！！ 

学校保健委員会２０２４を開催しました！ 
 １２月１２日（木）午後、三重県こころの健康センターの所長である楠本みちる先生に、ここ

ろの健康についてお話を聞きました。事前に行った保健委員のアンケートから「悩みがあっても

だれにも相談しない人」が塩中生の約 2割もいることに着目して、「ストレスを発散するには、

人に話して心に余裕を持つことが大事である。」というアドバイスをいただきました。 

 

 

 

 
☆３年生 ： 租税教室☆ 
１２月１３日（金）２限目、この日３年生では、税理士の服部一宏さんから、現在の日本の

税金の種類などいろいろと教わる機会を持ちました。みなさんも買い物をするとき商品の価格

に消費税を加えた代金を支払っていますね。服部さんは、税金のことから自分の生活に関心を

持ち、政治に参加する（投票する）ことにつなげてもらえたらとお話していただきました。 

 

☆ｅ―ネット出前講座☆ 
１２月１８日（水）６限目、市役所こども未来課青少年育成室から前塩中校長の山崎浩文先

生から、情報モラルについて「自分のスマホは親からの借り物である」「ネット依存というのは

誰しもなる可能性がある病気である」「自分の今の使い方を振り返り、正しい使い方を身につけ

よう」などのお話を全校で聴きました。これを機会にスマホのルールについて家族で話題にし

ていただけたらと思います。 

 


